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平安人寿举办MVP 品牌揭幕盛典
为顺应时代潮流、响应市场号召、

满足客户需求、 推动代理人队伍高质
量转型，6 月 17 日，中国平安人寿保险
股份有限公司在深圳举办平安 MVP
品牌揭幕盛典。 该活动以 “顶峰相见

共铸价值人生”为主题，重磅发布平安
代理人的理想态品牌———“平安最具
价值保险代理人”，旨在打造代理人顶
尖品牌，助推行业高质量发展。

依托平安集团平台及医疗健康生

态圈资源， 平安人寿为代理人队伍提
供强有力的支持，践行“专业，让生活
更简单”的发展理念。

平安人寿有关负责人表示， 该公司
始终坚持以人民为中心， 以客户需求为

导向， 希望更多优秀同仁勇于突破职业
“天花板”，成为平安MVP，做平安集团最
专业的“金融顾问、家庭医生、养老管家”
的价值传递者，共同为客户带来“省心、
省时、又省钱”的美好体验。 ②12 （平安）

周口体彩分中心：“快乐操场”携爱出发“公益体彩”成就梦想
������6 月 20 日， 周口体彩分中心走进
项城市付集镇张庄小学，开展“公益体
彩 快乐操场”公益捐赠活动。学校负责
人将锦旗送到该中心副主任孙海永手

中，对该中心的善举表达了衷心感谢。
“公益体彩 快乐操场 ”是国家体

彩中心从 2013 年开始 ， 在全国范围
内推出的体彩公益活动，旨在培养孩
子的健康理念和健身意识，传播体育
彩票关爱未来的责任意识， 为农村偏
远地区体育器材匮乏的小学捐赠体育

器材和体育设施。2023 年，省体彩中心
持续开展“公益体彩 快乐操场 ”公益
捐赠活动， 面向全省贫困地区及偏远
小学公开征集捐赠对象， 经公开公正
综合评定， 项城市付集镇张庄小学等
学校被确定为捐赠对象。 在过去的 10
年，省体彩中心累计投入 445 万元，为
271 所乡村中小学送去适合体育教学
的器材和设施， 惠及 8.2 万余名师生。
其中，我市先后有 24 所乡村中小学获
得了捐赠，累计金额 50 余万元。

捐赠仪式上，周口体彩分中心向
项城市付集镇张庄小学捐赠了篮球、
足球、 羽毛球、 拔河绳等多种体育用
品，总价值约两万元。 此外，来自河南
省体育中学的曹阳、 陈冉两位老师还
为学生带来了欢快的体育课。

该校相关负责人表示，价值两万
元的体育用品将大大改善体育课堂

枯燥、单一的现状。 学校将积极开展
体育活动，提高学生参与体育活动的
积极性，让体育活动成为学生强健体

格的必修课，使学生德智体美劳全面
发展。 ②12 （周体）

从童工到博士
———我的高考我的路

张翔升

我超龄了，又没走成。
从年龄上来看，普通高考于我已

不再有缘。 若想上学，我也只有考研
究生了。

1982 年，我报了北京广播学院的
硕士研究生。 考分出来后，导师徐恒
给我说：“今年考我的学生中，还数你
分最高。 可你想想，你只是个工人，又
没上过大学，我们是招老师的……”

考了第一人家都不要，那就赶快
止损转个方向吧。 我这才选了与播音
比较接近的专业———新闻学。

1984 年，我去复旦新闻系参加硕
士生复试。

面试过程中，有老师问起我毕业
于哪所大学。 我如实回答：“小学毕业
以后我没再上过学。 ”

……
面试临结束时， 一位面容慈祥的

长者缓缓地说：“复旦，它不是一般的大
学。我们建校已经 79年了。上个月，里
根总统和夫人还来我校做了演讲。 就
你这情况，在复旦，还没有先例……”

再次被拒。
被拒那天下午，我站在黄浦江边

放声大哭！
日落黄昏后，尽管从我面前走过

的行人多如过江之鲫，可我连一个想
倾诉的人都找不到……

后半夜， 熙攘的人群早已散去。
昏暗灯光下，江边堤岸上只剩下了我
孤零零一人。 江面上吹来的凉风让我
渐渐平静了下来。 我心想：这一次，我
已经摸到新闻系的门了。 离我上学的
日子，它还会远吗？

明年再考！
第二年，我终于如愿考进了中国

社会科学院研究生院新闻系。
乌拉！
在这里，不看学历重成绩。 而且，

德高望重、学富五车的新闻界前辈也
是荟萃云集。

读书的路，我没有就此止步。
2000 年，眼看就要过年了，我又

打点行李负笈出发，去莫斯科大学读
博士研究生。

一进莫大新闻系，我立刻像往常
一样又开始发狠！ 俩月不到，就背会
了 6000 多个单词。

那时， 车臣战争正打得激烈，莫
斯科市内的爆炸也是接连不断。 光头
党、恐怖分子、马匪……就连警察，都
趁着乱专好袭击抢劫中国人。

曾有一次，我被几个光头党打得

满嘴是血，眼镜都被打飞。 我发誓：今
后上学我一定带把刀！ 可有同学告诉
我：“这不行。 凭你身上带有刀，警察
可以随时抓走你……”

此后，上学路上，每次换车，我都是
回头先往后看，唯恐再次遭到袭击……

俄国留学的日子， 往多里说，满
纸都是泪……

……
数年过后。 论文几经修改已经付

梓， 连答辩的日期都已经定了下来，
没想到，因我没有学士证书，答辩又
被突然叫停。

后来，教育部于继海司长访俄期
间听说了我的事。 在他帮助下，由中
国驻俄大使馆教育参赞裴玉芳出面，
经俄罗斯教育部领导特批，我才被准
予答辩。

答辩获全票一致通过。
我之所以提及这陈年往事，也是

想给年轻人说：人，哪儿能事事都顺？
考砸一次，它真的是小事一桩，甚至
都不值一提。 年轻，就是你的资本你
的优势，你完全还可以从头再来。

读书， 什么时候迈腿都不算晚，
千万别认为没有了路。

遇到挫折，不必怨天，也更别责

怪父母。 有志向的孩子拼世界，无能
的孩子才怼爹妈。

想想看：普天下，谁给的爱能多
于自己父母？

逢进必考，在中国已成常态。 较
之过去，社会已有了太多公平。

祖国今天，国力日渐强大。 没有
饥馑，没有战乱。 有几人还在为三餐
而愁？ 你们赶上了一个好时代！

千万别信“寒门难出贵子 ”这些
鬼话。

复旦拒了我后 ， 我来北京找学
校。 白天， 我在小饭馆里捡着吃；夜
里，和要饭的一起，睡北京火车站候
车室。 也都过来了。

人，想要成功，说难也易。
勤思考 ，会规划 ，守诚信 ，爱助

人，有毅力。
只要你能真正做好上述这五点，

我相信，成功离你也就不会太远了。
一个人， 出生的家庭无权选，而

要走的路你可以自己定。
祸兮福所倚，福兮祸所伏。
你若能把这次考砸的原因分析

透，把痛苦用对了地方，遇一次挫折
可能还是件好事。 它能让人立志，让
人发狠，甚至会变成超能。

诚然，也可先问问自己 ：去年备
考时，你发的狠、你所付出的力，能否
超过你身边其他所有同学？

光阴荏苒，岁月催人老。
不会忘 ： 当年我在郑州大学蹭

课，车得基校长知道我后，他像父亲
一样倾力帮助我这个在校园里转悠

的穷孩子。 祝一清副校长则是把每期
的《半月谈》都给我攒齐。

不会忘 ： 那许多曾帮过我的老
师：导师钱辛波，老师商恺、张连德；
义马矿务局子弟小学的赵成恩；郑州
大学的刘越石、陈汉生、陈克、王琪、
王洪祥等多位老师。

于我，他们恩重如山！
你们还年轻，请别负韶华。
许多人， 之所以一生都在受苦，

那是因为他唯独受不了读书这份苦。
想考上个好点的名校，抛开智商

咱不说，首先你得把力给它用到极限！
别等到老了，再为年轻时未曾努

力而悔恨，因为此时皆晚。
年轻时多吃点苦 ， 不是什么坏

事。苦读一年，明年再去考一把。很可
能，你也就成了。

这，才对得起父母，对得起青春，
对得起自己。

（上接 A4 版）

张翔升刚入莫斯科大学时留影


